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提案提出元 池田 信夫（情報通信政策フォーラム理事） 

項目 ご意見 

１．周波数オークショ

ンを導入する際に検討

すべき論点についてど

のように考えるか。 

・700/900MHz 帯についてもオークションを実施すべきである。 

・技術を指定しない「帯域免許」とすべきである 

２．論点に対してどの

ように考えるか。 

 

番号 ご意見 

1 
既存業者に免許を配分する行政のバイアスを排除し、新規参

入を促進すること 

4 すべての帯域を対象にすべきである 

5 

落札額が高騰しないための制度設計については、論文「オー

プン周波数オークション」に書いた

http://www003.upp.so-net.ne.jp/ikeda/auction.pdf 

３．その他 

（留意事項や情報提供

など） 

 


